DEPORTES

Romario: «Fui mejor que Messi y Maradona»

El Ciudadano \cdot 25 de abril de 2017





Ganó el mundial de EE.UU 1994 y fue la gran figura de ese Brasil. El exdelantero brasileño Romario, una de las grandes estrellas de su país, concedió una extensa entrevista y no se guardó nada.

Al ex jugador del Barcelona le preguntaron por Diego Maradona y Lionel Messi y su respuesta no dejó indiferente a nadie. «Dentro del área fui mucho mejor que Messi y Maradona. Es mi pensamiento y lo digo con mucha humildad», señaló en



Fox Sports Brasil.

El «Baixinho Infernal» no eludió las constantes comparaciones entre las dos

estrellas argentinas. «Messi tiene que ganar un Mundial, por eso considero que

Maradona es mejor que él. Diego ha ganado cosas con Argentina. Messi, en

cambio, juega bien con Barcelona, pero no lo hace con su seleccionado»,

sentenció.

Finalmente, el astro eligió a quien hoy es el mejor jugador del mundo. «Por lo que

juega con su club y Selección, yo le daría el premio al mejor del mundo a Neymar.

Está llegando su hora», cerró Romario.

Fuente: El Ciudadano